



Pío, más inocente que un niño de pecho: el indignado Romero

¿Alguien creyó lo contrario?

La Fiscalía General de la República (FGR) decidió que **Pío López Obrador** es más inocente y está más limpio que un niño de pecho.

Sí, que no hay delito que perseguir.

Es más, que el inocente hermano de **Andrés Manuel López Obrador** es hasta víctima.

Que las grabaciones conocidas en las que se le ve recibiendo dinero nomás no sirven como prueba.

Todo, pese a que **Andrés Manuel** reconoció, ante lo evidente, que es dinero, pero le llamó aportaciones.

Sí, del pueblo bueno, que quita y pone.

Y que el mismo Pío, al principio, también lo aceptó.

Pero **Alejandro Gertz Manero**, el fiscal que mete a la cárcel a quien se le antoja -sin pruebas, como supuestamente sucede en este caso- decretó que no, que nel, que Pío no tiene deudas con la justicia.

Que el cash nomás no es ilegal y casi, casi, que al joven hermano incómodo querían perjudicarlo.

Sólo faltó que exigieran disculpas a quienes se atrevieron a señalarlo. Así los que dijeron ser distintos.

Así, los que **Elena Chávez** señala en su libro *El Rey del Cash*.

A Pío ya nadie podrá investigarlo jamás.

Al menos por este caso, porque fue cerrado.

Carpetazo le llaman en mi pueblo.

Sobreseído.

Sobreseído. Es decir, declarado inocente y, legalmente, nadie puede ser juzgado dos veces por el mismo delito.

MENTECATOS -TONTOS-, MENTIROsos E IGNORANTES

El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), **Octavio Romero Oropeza**, ya está en plan **Andrés Manuel** y **Adán Augusto**.

Ya contesta a todo, ya ofende.

Igualito que los otros dos tabasqueños.

Ayer, al comparecer en la Cámara de Diputados, el compadre de López Obrador se enojó, se molestó, se indignó.

- Actúan como el que pasa por la calle y avienta una piedra y corre.

Pero yo ya soy *coyota baleada* o perro apaleado, dijo en la tribuna.

- Son unos mentirosos, mentecatos, ignorantes y no se vale por ética insultar, ofender y salir corriendo, añadió el funcionario que trae de escolta a una veintena de militares, según *Guacamaya Leaks*.

Se refería a los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), que le llamaron mentiroso.



¡ Ah, pero niega que su amigo y jefe haya dicho cuando era eterno candidato que la gasolina costaría 10 pesos el litro si él fuera presidente!

Hoy lo es y la gasolina cuesta 22 pesos la tipo Magna, la menos cara, porque según la estación -gasolinera- es el precio.

¿Quién es el mentecato?

VÁMONOS:

A propósito de mentirosos y cínicos, el fracasado secretario de Seguridad federal, **Alfonso Durazo Montaña**, hoy gobernador de Sonora, soltó una de sus acostumbradas declaraciones absurdas.

Luego del asesinato en Caborca del hombre que se acababa de casar el fin de semana, dijo que no hay nada de qué preocuparse.

-No, no hay mayor motivo para un ánimo de sicosis.

Deben tenerse los cuidados normales que se tienen en cualquier otra situación. No es que le pueda suceder a cualquiera.

Mucho menos, si se trae escolta... como él.